

Ciudad Real Cruz Roja busca la financiación de la Diputación a su Plan de Empleo
El presidente de Cruz Roja en Ciudad Real, Juan Sánchez, vio la posibilidad de que la Diputación de Ciudad Real cofinancie su plan de Empleo en una reunión que mantuvo con su homólogo de esta institución provincial, Nemesio de Lara.

Noticias

Diccionario churriego

El autor del Diccionario Español -Churriego, Marcial González Rivero, presentó ayer la revisión de esta publicación, que recopila más de 300 términos originarios del municipio de Miguelurra (Ciudad Real). Esta obra vio la luz por vez primera en 1994. El diccionario recoge expresiones como a maricas (que significa subir a alguien a la espalda) y chuminá (tontería). EFE

La CHG cederá agua gratis a la región

La Junta dispondrá de 40 hectómetros cúbicos anuales para repartirlos entre los agricultores que carecen de derechos.

La reforestación de una amplia comarca de La Mancha y la cesión de 40 hectómetros cúbicos de agua por parte de la Confederación Hidrográfica del Guadiana (CHG) a la Junta de Comunidades para su reparto entre los agricultores sin derechos de riego, son las primeras actuaciones que pondrá en marcha el Consorcio de Gestión del Alto Guadiana.

Ambos proyectos se encuentran recogidos en el Convenio de Actuaciones



La vicepresidenta Araújo (c) firma el convenio con Puxeu (d) y Sánchez Bódalo, alcalde de Alcázar (i).

del Plan Especial del Alto Guadiana, que firmaron ayer en Alcázar de San Juan el secretario de Estado de Medio Rural y Agua, Josep Puxeu, y la presidenta del Consorcio y vicepresidenta

“El PEAG es un ejemplo de cooperación”

María Luisa Araújo

segunda del Gobierno regional, María Luisa Araújo.

La consejera afirmó que este documento permite “iniciar la realidad cotidiana” de un organismo que necesita un director”, cargo para el que elegido el ex presidente de la CHG, Enrique Calleja.

En cuanto al reparto de los 40 hectómetros cúbicos de agua entre los agricultores que carecen de derechos de agua, la presidenta del Consorcio espera firmar

en los próximos días un acuerdo con las organizaciones agrarias y de regantes, en el que se establezcan los criterios para ello, aunque avanzó que se atenderán principalmente cultivos poco intensivos en el consumo de agua, como los leñosos, fundamentalmente la viña y algunos hortícolas.

Araújo insistió en que el objetivo último del PEAG es garantizar la sostenibilidad de un recurso escaso como es el agua y resaltó también que “es un plan de desarrollo que busca que las 600.000 personas que viven en la Cuenca del Guadiana puedan seguir haciéndolo porque encuentren trabajo”. EFE



El presidente Barreda (i), acompañado por la consejera de Agricultura, Mercedes Gómez (d), durante la entrega del Gran Selección en la categoría de vino al Torre de Gazate.

Premiada una selección de 21 productos gastronómicos

PREMIOS. El presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, entregó ayer en la iglesia de San Francisco de Molina de Aragón (Guadalajara) los premios Gran Selección 2008, que reconocen los mejores vinos, quesos manchegos, aceites de oliva, mieles y azafranes.

Se concedieron 21 galardones distribuidos entre las diferentes modalidades que se establecen para cada uno de estos cinco productos, en una gala que estuvo presentada por la pe-

“Una de las prioridades del Gobierno ha sido el impulso de este sector”

José María Barreda riodista Silvia Gamo, de Guadalajara.

En la gala, el presidente regional, José María Barreda, invitó al sector de la producción agroalimentaria de C-LM a hacer un gran esfuerzo por la comercialización de los productos regionales METRO

Advertisement for CCM cutlery. Text: PROMOCIÓN AHORRO CCM EXCLUSIVA, MODERNA, ELEGANTE. Una cubertería que dice mucho por sí misma. Consigue esta moderna cubertería de 24 piezas incrementando tu saldo en 2.800 euros. Finis hasta el 30 de junio. Vive la Caja



La alcaldesa de Albacete, Carmen Oliver.

Tradiciones

Guadalajara quiere recuperar su folclore

Los tres pilares del “futuro inteligente”

ALBACETE. La alcaldesa de Albacete, Carmen Oliver, destacó ayer -al hacer balance sobre el estado del municipio- los 10 millones de euros del programa Urbanitas para los barrios de La Estrella y La Milagrosa.

La regidora dijo que su prioridad van a ser los barrios y las pedanías y defendió para Albacete un “futuro inteligente” basado en las administraciones públicas, la Universidad y las empresas. EFE

GUADALAJARA. La Diputación provincial de Guadalajara ha convocado una nueva edición de la campaña Nuestra tierra, nuestra cultura, en la que se ofrecen subvenciones para desarrollo y realización de cursos agrupados en 14 especialidades, con una duración de entre 40 y 60 horas

Estos cursos serán llevados a cabo por la Escuela de Folclore con el fin de “recuperar distintos aspectos de nuestro acervo cultural respondiendo así al interés de la sociedad de la provincia hacia su cultura autóctona”, indica la institución provincial alcarreña en un comunicado de prensa. METRO